



Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Ya estamos a punto de iniciar el periodo ordinario de sesiones, coincide con el día 1 de febrero, esperando que no se concrete absolutamente ninguna modificación en nuestra relación comercial con Estados Unidos. Creo que México ha decidido demostrar con creces un afán de cooperación, cada día tenemos mayores muestras, una actitud muy clara, muy contundente de combate al crimen, realizar mayores acciones que nos permitan erradicar esta situación tan difícil que tenemos en el país y creo que nuestra determinación en materia migratoria es de mucho orden y colaboración”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZZWpLTAYTNHWYDyYg?e=IKTDKU